

Tío Lalo Parra

## "Volver a Chillán siempre me emociona"



CHILLANEJO.- Dentro de los próximos días se presentará en Chillán el Tío Lalo junto a su hija Clarita. No quiso adelantar fecha porque quiere estar muy preparado antes de cantar en su tierra.

El conocido músico chileno, miembro de la extensa familia Parra, visitó nuestra ciudad en forma silenciosa, recorrió viejos caminos y saboreó añosos recuerdos.

**S**u paso por Chillán fue sólo por el placer de volver a su tierra natal y visitar viejos lugares que llenan la memoria de sus primeros pasos.

Eduardo Parra o más bien conocido como el "Tío Lalo", cuenta con 81 años de sabiduría y experiencia que no dejan de brotar en sus palabras. Alojado en un conocido hotel chillanejo, se quedó algunos días en su tierra junto a su mujer Elizabeth, quien también ha comenzado a incursionar en el mundo de la música, con composiciones que se escucharon en la voz de "la Poecia", personaje de la telereserie de Televisión Nacional "Aquelarre", interpretado por la actriz Ximena Rivas.

El Tío Lalo visitó en Chillán las añosas instalaciones de la Escuela República de Italia en el sector Ultracastación en Chillán, donde estudio junto a Violeta y sus hermanos. También se dio un paseo por la Plaza San Francisco y, por supuesto, no dejó de visitar el árbol que él mismo plantara en la Plaza de Armas local.

"El sentimiento cada vez que vuelvo a Chillán es tremendo, dan ganas de llorar, de quedarse una hora mirando al cielo, tendense en el pasto; recordar todos esos tiempos que no fueron nada de bonitos para nosotros", manifiesta el artista.

Entre los diferentes puntos anotados en su bitácora, Parra dejó la visita al lugar donde pasara su niñez en Calle Uruguay, que antiguamente llevara el nombre de La Medina. "Allí me vienen recuerdos de hambre, pero también de lo grande que era para nosotros esa calle que, comparada

con las enormes calles que tiene ahora Chillán, no era nada", dice el folclorista.

Con relación a la existencia de una agrupación folclórica en Chillán como lo es Aconfolchi, el tío Lalo dijo que le parece muy bien que los folcloristas trabajen unidos y principalmente en Chillán donde existe mucho movimiento en esta área, "eso sí- dijo- me gustaría ver un poco de valentía en ellos; yo he visto muy buenos grupos en provincia y estoy seguro que si me llevo uno a Santiago meto un gol".

Frente al reciente fallecimiento de la folclorista Gabriela Pizarro, Parra reconoció su descontento con los medios de comunicación capitalinos, "yo me vine indignado con los medios de comunicación porque no publicaron casi nada de Gabriela que es un personaje en el folclor de Chile, una estudiosa a la que no le alcanzaron a dar un premio como es debido, porque siempre son para la misma gente. Estoy seguro que ahora van a comenzar", recalcó.

Las horas para conversar con Parra son pocas y las ocasiones aún más escasas. Sin embargo, para quienes deseen escucharle, su paso por Chillán dejó algunos compromisos que muy pronto podrían concretarse y que Parra espera cubrir con algunos músicos de Santiago entre los cuales se contaría a su hija Clara Parra. El lugar aún no está confirmado, pero aclaró que si viene a cantar a Chillán espera hacerlo para un público superior a las 200 personas porque "no es una presentación cualquiera, es en mi tierra, por lo que voy a venir más preparado que nunca", concluyó.

589838

## "Volver a Chillán siempre me emociona" [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Volver a Chillán siempre me emociona" [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile